

議会代表の 辞任をどう思う？

町長

しんし
真摯に受けとめる

西尾 寿博 議員

【西尾】 大山恵みの里
公社の具体的な今後の
方針は。そして、議会
代表は理事を辞任した
が、組織改革などの変
革は。

【町長】 議会の判断で
代表を出さないとされ
た。これを公社は真摯
に受けとめるとともに、
資料提供など不十分な
ところを改める。そし
て、町内の生産者・加
工業者を巻き込んだ農
商工連携・6次産業化
の取り組みを強める。

【西尾】 大山観光局は
何をめざし、どのよう
なことをしているか。

【町長】 観光関連イベン
トの実施、指定管理者
として、県立大山自然
歴史館・県営大山駐車
場・町のスポーツ公園の
管理運営など。

旅行業の資格取得や
オリジナル誘客商品の
開発など、積極的な事
業の展開がはかられて
いる。

【西尾】 「ハコモノ」を
やめる方針を変更した
理由は。また、きびし
い財政チェックはでき
たか。

【町長】 農産加工所の
施設の運営は、今もき

びしい状況である。
国の経済対策の事業
などを精力的に活用し
ながら、サービスの充実
に向けて取り組みを進
めた。



持ち込まれた生鮮野菜(道の駅 大山恵みの里)

若者を 呼び込むには？

町長

観光交流事業を
進める



人工芝の多目的広場に集う若人(夕陽の丘神田)

【西尾】 子育て支援な
どソフト面の充実も
大切だ。しかし、若者
を呼び込む一番の施
策は雇用だと思うが。
【町長】 同感である。
観光交流事業の推進
も一つの柱である。